



# Ouverture d'un bar à chats

Depuis quelques années, l'idée d'ouvrir un bar à chats à l'Isle sur la Sorgue me trotte dans la tête.

Des raisons familiales ont fait que le projet a été mis de côté, et voilà maintenant le moment venu de lancer les démarches, enfin. Je me suis donné fin 2025 comme date d'ouverture, je l'espère.

Ce projet me tient à cœur, adorant la cuisine et surtout les chats, combiner les deux serait un vrai bonheur.

Étant dans le milieu de la protection animale, je mettrai tout en œuvre pour que le bien être animale soit la priorité au sein de l'établissement.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/WcplOlf0>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Luna Amador**